

Inauguration d'un nouveau relais d'assistant.e.s maternel.le.s et d'auxiliaires parentales & parentaux (RAM-RAP)

Dans le cadre du plan de soutien de l'accueil individuel, la Ville de Paris a créé un nouveau relais d'assistant.e.s maternel.le.s et d'auxiliaires parentales et parentaux dans le 9^e arrondissement.

Dans le cadre de la stratégie parisienne pour l'enfance et les familles, la Maire de Paris a fait de l'accueil de la petite enfance une priorité de son action municipale. En parallèle des efforts substantiels conduits par l'exécutif parisien pour conforter la place de Paris comme 1^{er} département de France en matière d'accueil collectif, la Ville de Paris a lancé un plan de soutien de l'accueil individuel construit autour de 3 priorités :

- améliorer l'information des familles concernant le recours aux assistant.e.s maternel.le.s ;
- renforcer la qualité de l'accueil proposée aux enfants parisiens ;
- créer de nouveaux outils pour mettre en adéquation l'offre et la demande d'accueil individuel ;

Dans ce cadre, la Ville s'est engagée en partenariat avec la CAF de Paris à développer les RAM-RAP, qui constituent de véritables espaces ressources à la fois pour les petit.e.s Parisien.ne.s, leurs familles et les professionnel.le.s.

L'ouverture de ce nouveau RAM-RAP – inauguré par Delphine Burkli, Maire du 9^e arrondissement et Sandrine Charnoz, Conseillère de Paris déléguée à la petite enfance – au sein de la Mairie du 9^e arrondissement vient témoigner de cette ambitieuse stratégie de développement.

Animé par la Fondation Œuvre de la Croix Saint Simon et des professionnel.le.s de la Ville de Paris, ce nouveau lieu permettra aux enfants de bénéficier d'activités collectives ludiques et offrira aux professionnel.le.s des temps d'échanges autour de leurs pratiques professionnelles. Depuis 2014, ce sont plus de 11 RAM-RAP qui ont été renforcés ou créés à Paris, portant le nombre total de cette offre à 26 RAM-RAP parisiens.

De nombreux services viendront par ailleurs compléter cette nouvelle offre en 2018 et seront dévoilés au printemps 2018 : création d'un site dédié aux assistant.e.s maternel.le.s, ouverture de la première Maison des assistant.e.s maternel.le.s, renforcement de la formation offerte aux professionnels, poursuite du développement des RAM-RAP, etc.